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Pouvez-vous présenter votre club? Quels sont vos 

objectifs sur la pratique féminine? 

 
Notre club est composé de 270 licenciés dont un peu 
plus de 10% de féminines, il est né de la fusion de 

2 club SAIX et SEMALENS en 2003 et depuis cette 
année c'est rajouté le club de FREJEVILLE, qui 
donne maintenant une seule entité LA CREMADE FC. 

L'objectif de notre club, est que tout le monde 
trouve du plaisir à se retrouver et à exercer un sport 

ensemble.  

 
 

Pour cette saison, à ce jour combien de joueuses 

licenciées ? Quelles sont les catégories 

exclusivement féminines représentées ? 
 

Pour cette saison : 25 filles seniors de 18 ans à 38 ans, cette équipe a été montée en 
2009/2010 et perdure depuis et 10 jeunes filles (U9F/U10F/U11F/U12F/U13F) et depuis 
ce mois de janvier nous avons monté notre première équipe féminine en U9F/U11F. 

 

Combien de bénévoles sont impliqués dans l’accompagnement des équipes féminines 

(éducateurs, éducatrices et dirigeants) ? 
 

Nous sommes 2 bénévoles qui encadrent l'équipe Senior et pour le foot animation 2 
joueuses seniors remplissent cet accompagnement aidées par quelques dirigeants de 

l'école de foot. Le tout bien sûr aidé par l'ensemble du club. 

 

Pourquoi se sont-ils investis dans le football et plus particulièrement dans la pratique 

féminine ? 
 

L'investissement a été fait soit par passion, soit car sa fille est dans l'équipe. Pour ma 

part, ayant été pendant de nombreuses années à la tête d'équipes masculines, je me 
suis lancé dans l'aventure pour les aider à se développer et j'y ai pris beaucoup de 

plaisir. Cela fait maintenant presque 10 années, c'est pas tous les jours facile mais je 
ne regrette pas d'avoir permis aux filles de pouvoir jouer au football, l'approche n'est 
pas la même mais le plaisir y est pour ma part meilleur. 

 

 

 

 

 

 

 



Que diriez-vous aux jeunes filles ou moins jeunes qui n'osent pas se lancer dans le foot 

ou dans l’encadrement d’équipes féminines ? 
 

Il faut essayer, si ça plaît continuez, si ça 
ne marche pas, vous aurez essayé. 

 

Mettez-vous en place des actions pour 

les inciter à vous rejoindre ? 
 

Il n'y a pas d'actions particulières pour 
recruter en seniors, en école de foot nous 
essayons de sensibiliser au niveau des 

écoles et avec les sœurs des jeunes 
joueurs également qui veulent passer elles 

aussi par le football. 

 

Quelle est/sont votre/vos principales satisfactions ? 
 

  La principale satisfaction est d'avoir pérennisé l'équipe féminines depuis 2009 avec au 
départ un groupe de 25 filles (copines de joueurs seniors) débutantes. 10 ans après, 

l'équipe est toujours en place avec des hauts et des bas. 
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 


